

KURZFILM-PROGRAMM

6

AUSBRUCH UND ROUTINE

Es sind die kleinen Ausbrüche aus den gewohnten Protokollen und Traditionen, die uns leben lassen. Nicht jeder Neustart gelingt, doch allein der Versuch erlaubt es, das Ganze anders zu sehen, zu fühlen und zu denken, bevor es wieder von vorne beginnt.

OF ROUTINES AND BREAKING FREE

It is the little ways of breaking free of habits and traditions that let us feel alive. Not every new beginning is successful, but the attempt alone allows us to see, feel, and consider the overall picture differently, before it begins again.

PROGRAMM

- **ALTERNATE EARTH**
- **DUTY FREE**
- **ROTNASCHIERNTE IN KUPPEBY**
ROTNASCHI HARVEST IN KUPPEBY
- **KARTOFFELN**
POTATOES
- **THEATER**
- **PAUL JANNOWSKI**

Fr 7.11.
22:15h
CS7



ALTERNATE EARTH

Wissenschaftliche Expedition zu einer alternativen Erde, in der Hoffnung, hier einen neuen Ort gefunden zu haben, an dem die Menschheit sesshaft werden kann, nachdem sie den eigenen Planeten zerstört hat. Aber ist es überhaupt möglich, den alten Mustern zu entkommen?

A scientific expedition travels to an alternative Earth in hope of finding a new home for humanity, which has destroyed its own planet. But is it even possible to escape old patterns?

Hanno Mertin, geb. 1996, wuchs in Lübeck auf. Nach dem Abitur arbeitete er als Regieassistent am Theater sowie als Videokünstler und Werbefilmer. Derzeit studiert er Bildgestaltung an der Filmakademie Ludwigsburg. 2021 war er mit „Sprung“ im Filmforum.

Hanno Mertin (b. 1996) grew up Lübeck. After secondary school, he worked in theatre, advertising, and as a video artist. He's studying cinematography at Ludwigsburg Film Academy. In 2021, he was at the Filmforum with "Jump".

Deutschland 2025, 5 Min., engl. OF, engl. UT

R: Hanno Mertin
B: Darlien Schürmann
K: Hanno Mertin
P: Hanno Mertin

Deutsche Premiere